
 

ご意見記入シート 

 

みなさんの声をお聞かせ下さい 
 

木曽三川下流域に関する以下の項目について、ご意見があればお聞かせ下さい（各項目全てをお書

き頂かなくても結構です）。 
 

１．木曽三川下流域の「治水」に関し、ご意見があればお聞かせ下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．木曽三川下流域の「河川の環境」に関し、ご意見があればお聞かせ下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．木曽三川下流域の「河川の利用・利水」に関し、ご意見があればお聞かせ下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

裏面もご覧下さい→



 

４．その他、木曽三川下流域に関するご意見があれば、ご自由にお書き下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．これまで、木曽川下流河川事務所の行事等に参加したことはありますか。「ある」とお

答えいただいた方は、その行事の名称についてもお書き下さい（複数でも結構です）。 
 

①ある  ②無い 
 

「ある」とお答えいただいた方、その行事の名称について 

 

 

 

 

 

 

 

 

お名前： 性別 年齢    代 

お住まい：（   ）県（   ）市（  ）町 

電話:(       )FAX:(        )ﾒｰﾙ:(              ) 

ありがとうございました 

 

※今回お聞きしたご意見については、河川事業等の実施に関して参考とさせて頂く他、ホームペー

ジ等で公表いたします。なお、後日、内容確認等のために、お名前や住所をお書き頂きますが、

個人情報については、主催者側にて厳重に管理し、公表することは致しません。また、今回の事

業以外の目的では決して使用いたしませんので、よろしくご了承下さい。 
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高須輪中地区(海津市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年６月11日

開催市町 巡視河川 意見内容

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

堤防道路の交通量が増加しているので、騒音対策や路面整備を（占用者とも
協議の上）早期に実施してほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

帆引新田付近の少し上流のブロック針の区間の水際に、流木・ゴミなどが流
れ着いているところがある。除去されているのか知りたい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

長良川の水がいつ見ても濁っているので、長良川河口堰を時々開けて、濁り
を改善してはどうか。水が動けばヨシも生育し、浄化すると思う。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

揖斐川下流部（帆引、七右エ門、万寿）の中州を掘削し、流下能力を上げてほ
しい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

徳山ダム・横山ダムにより、洪水時の揖斐川の水位はどれくらい下がるのか
知りたい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

東江小学校東の公園広場は、自然観察ゾーン地区であるため、自然的な広
場として芝生等を整備してほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

東南海地震で発生する津波による浸水シミュレーションをみせてほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

河川敷に繁茂している雑木を伐採してほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

「川を汚さない」「ゴミを捨てない」といったマナー教育を学校や地域が進めるこ
とが大切である。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

川への関心や親しみを高めるため、流域という視点でものをみることも大切で
はないか。そのため、流域全体の「川マップ」を作成してはどうか。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

長良川サービスセンターで合宿が出来るようにしてほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

高水敷の雑草処理をしてほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

スポーツ施設などだけでなく野鳥観察ができる場所などを早期に整備してほし
い。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

自転車道路を再整備してほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

揖斐川右岸・津屋川の間の河川敷地内は非常に汚れているためきれいにして
ほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

堤防の決壊だけは避けなければならない。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

堤防内のゴミ対策を講じてほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

横山ダムができ、堤防も強化されて住民は大変喜んでいる。徳山ダムが完成
すれば、一層安全は増すものと期待している。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

高須輪中内の水路（大江川、中江川）の水質浄化のため、冬場に揖斐川や長
良川の水を輪中内の水路に導水するとよい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

高水敷にグランド等を整備するだけでなく、自然のまま存置することも大切で
ある。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

高須輪中内の水路の水質浄化のため、揖斐川や長良川の水を輪中内の水路
に導水するとよい。。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

万寿地区の堤防強化を進めてほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

揖斐川の堤防の耐震対策を進めてほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

揖斐川の河床掘削が出来るかどうか知りたい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

揖斐川の堤防嵩上げを早期に実現してほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

揖斐川、長良川の河川敷に生えている雑木は伐採した方がよいと思う。
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高須輪中地区(海津市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年６月11日

開催市町 巡視河川 意見内容

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

長良川の河川敷をもっときれいに整備して利用できるようにしてほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

徳山ダムの完成により、揖斐川の洪水頻度も安定化すると思われるため、揖
斐川も長良川と同じように高水敷の整備を進めてほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

揖斐川河川敷は、徳山ダムも完成し治水も安心でき、河川敷の利用もしやすく
なるので、住民の健康管理にかかわる環境整備を考えてください。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

揖斐川の堤防天端道路（今尾橋上流管内～福東大橋間）を二車線にしてほし
い。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

水辺の生物と遊べる場所を作ってほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

道路は危険なので、散歩道を揖斐川河川敷に整備してほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

河川の整備や管理について、近隣の市町と連携しながらグローバルに進めて
ほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

東海大橋から平田町の道の駅までの高水敷上の道路を延長して、ジョギン
グ、マラソンコースなどとして利用できる範囲を広めてほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

サービスセンターのテニスコート南にビーチバレーの出来るところを作ってほし
い。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

魚類等の生物保護のために、ヨシ原等、水辺の自然再生を進めてほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

長良川に水上飛行機の発着場を作り、他地域との交通手段として利用できな
いか(中部国際空港へのアクセスなど)。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

子供が安全に遊べるような水辺を整備してほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

河口堰の落差を水力発電に利用してはどうか。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

高水敷を駐車場やスポーツの場所として整備するだけでなく畑等を整備して
子供たちが農業体験をさせてはどうか。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

河川敷の草刈りゴミ拾いなどの頻度を高めてほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

自然環境に配慮した河川整備と伴に適切な維持管理を実施してほしい。

高須輪中地区
(海津市)

長良川
揖斐川

泳いだり魚を獲るといった「川に親しむ」活動ができる川にしてほしい。
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南濃地区(海津市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年６月11日

開催市町 巡視河川 意見内容

南濃地区
(海津市)

揖斐川 河道内樹木を伐採してほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
田鶴地区揖斐川右岸１7.4K～１7.0K付近は常時ジュクジュクした状態であり、
早急に漏水対策対策・堤防補強を講じてほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
揖斐川の河道内樹木について、伐採の基準のようなものはあるのか（洪水の
疎通障害にならないのか心配である）。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
揖斐川右岸の河川敷に、河川環境に関心をもってもらう等の場所として散策
道の整備を図ってほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
揖斐川右岸の河川敷は現在は牧草地ですが、身近な場所に散策道路があり
川に関心を持って頂くと共に自然水の恵みを感じる人がより多くなると良いと

南濃地区
(海津市)

揖斐川
田鶴の排水機場は、現在のポンプ２機では20mmを越える雨に対応できない
のではないか。排水能力の向上等、改善策を講じてほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
揖斐川には支川から流れ込む土砂により流下能力が減少しているところがあ
る。そのような土砂を取り除いてほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
高水敷を、牧草地としてばかりではなく、地域住民がレクリェーションなどに利
用できる様に整備しでほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 高水敷に、散歩道や親子で遊べる場所を作ってほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 舟の係留場所の設置や、その近傍でに車の駐車場所を確保してほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
雑林が多く、田畑や人道橋を利用する人にとっては危険なため、伐採してほし
い。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
太田地区の特殊堤防について、立ち退き等の問題があると思われるので、整
備計画を説明してほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
南濃大橋付近でカヌー教室が開かれていることを広報し、ここに子供から大人
まで川での遊びを楽しく学習できる施設の整備をしてほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 南濃地区の田鶴地区１7.4K～１7K附近に防災ヘリポートなどを設置してほし
い。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
揖斐川右岸について、築堤のため用地買収に協力(平成４年３月)したが、その
後一向に工事が進まない。進まない理由を説明してほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
揖斐川本川の浚渫を行い、右岸側に高水敷を作ってほしい。その一部は子ど
もたちが野球・サッカーのできるグランドにしてほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 （19.6K付近）舟の係留場所を整備してほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
老朽化した太田の特殊堤の早期改築、及び、排水施設の増強による内水対
策を進めてほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 川裏水路が濁っている。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
太田地区とその上流の安江地区では、堤防天端高に大きな差がある。その理
由を知りたい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
河川改修工事を進める際に、自然環境の保護・保全、さらにはビオトープ等代
替施設の建設をしてほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
「治水対策に明け暮れる水郷地帯」から「安全で魅力のある水郷地帯づくり」に
取り組むことが大切である。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
太田の特殊堤は老朽化が進んでいるが、洪水や地震に対しての安全性につ
いて知りたい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
平成３～４年に、南濃町太田地域で住居移転等があったが、当時どのような
計画で、今後どのような計画なのか知りたい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
木曽川下流河川事務所の資材置き場と思われる用地にロープが張ってあり、
雑草が生い茂っている。管理がどうなっているのか知りたい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
今から30～40年程前に、特殊堤沿いの住宅の移転の噂があったが、これにつ
いて知りたい。
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南濃地区(海津市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年６月11日

開催市町 巡視河川 意見内容

南濃地区
(海津市)

揖斐川
近年、徳山ダムの完成を受けて（治水上の安全性が高まったと考え）、沿川住
民は移転は無いものと考え、新築・増築を行っており、また、近隣住民同士の
連帯感も深まっている。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 田鶴地区の内水ポンプ能力は適切な性能を有しているのか知りたい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 旧：田鶴排水機場付近に漏水が見られるため対処してほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 ※揖斐川の河床を掘削し、洪水時の流下能力を向上させてほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 ※高水敷に公園や運動場などをもっと整備してほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 散歩していると犬の糞が多くて困っているという声が多い。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
クリーン作戦などゴミ処理に協力しているが、一般住民が除却できないところ
のゴミ等の除却も適切に実施してほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
※徳山ダムが100％運用された後、治水安全度も向上するので、環境対策な
ど、色々と考えてほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
海津市の揖斐川の整備は三重県と比べて遅れているように感じられるが、あ
る面、自然のままでいいと思う。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
海津市の河川敷に車で来て、散歩やボール遊びなどができる場所を整備して
ほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 ※ゴミ拾いの実施等、ゴミ対策を講じるべきである。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
砂利採取・河川工事の際には、住民の生活にできるだけ影響をなくすようにし
てほしい。業者を指導してほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 太田の特殊堤は、早急に改築に着手してほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
揖斐川の河道内樹木は、洪水時の流下能力阻害となると思われるため、低木
に剪定する等、適切に管理すべき。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 徳山ダムによる治水効果が知りたい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
ゴミ等の集まりやすい場所はボランティアの人に美しくきれいにする活動をして
もらってはどうか。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
太田の特殊堤は、老朽化が進んでいるので、早急に安全性をチェックし必要
な対策を進めてほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
堤防の除草等は地域や地域のボランティアが実施するような仕組みを作って
はどうか。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 流下能力確保の観点から、河川敷の立木を伐採してほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川
伊勢湾台風時に、田鶴神明神社南50ｍあたりの堤防がゆるみ、危険状態と
なった。（別途提示資料参照）

南濃地区
(海津市)

揖斐川 治水上障害となる河川敷の樹木を伐採してほしい。

南濃地区
(海津市)

揖斐川 洪水時に流れ着いたゴミを見ると残念に思う。日頃からの啓発が必要だと思
う。
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桑名地区(桑名市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年７月２日

開催市町 巡視河川 意見内容

桑地区
(桑名市)

揖斐川
上流域での流木・ゴミ対策の実施状況や処理費用についての情報が知りた
い。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
七里の渡しにも近い赤須賀地区に船着場（観光、非常時）を、ぜひ整備してほ
しい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
ゴミの不法投棄の防止のためにも、人が多く利用し、目の行き届くような河川
整備をしてはどうか。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
避難場所となっている施設を工事のために仮設のものにすることのないように
してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 川のゴミ拾いをしても自治体ごとに袋が違う。統一したものを作ってほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 不法係留船が増加しているため、至急対策を講じてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
人の目の届きにくい河川敷は、不法投棄が多い。犯罪の発生なども心配であ
る。死角を少なくする工夫ができないか。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
防災基地避難高台や地震時における海上輸送の整備等、地震時の備えをす
すめてほしい。また、その位置を示す看板を設置してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 ゴミをいつまでも堤防上に放置しない様な対策を講じてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
管理用通路などで施錠箇所には、鍵の貸し出し要項などを掲示してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
長良川河口堰上流にあるスロープ入り口の錠の管理方法、利用の仕方などに
ついて、広報誌などで情報を流してはどうか。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
地震の発生と洪水の同時発生は考慮されているのか知りたい。液状化に対し
て堤防は大丈夫なのか知りたい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 出張所はもっと集約し、河川管理をした方がよいと思う。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 マリーナをもっと作り不法係留船を無くしてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
河川整備においては、人工的になりすぎず、自然の景観も生かすように配慮
してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 マリンスポーツ利用では、事故防止やゴミ問題対策が必要だと思う。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 雑草が繁茂しすぎると無視が多く発生し困るので、その前に除草してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 高水敷にドッグランの場所を確保してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
いろいろ地震の発生が懸念されているがそれらの地震により発生する津波に
対して安全なのか知りたい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 川の美化のために住民への啓発活動にもっと力を入れるべきであると思う。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
国土交通省の管理する高潮堤と、県の管理する海岸堤防の境を分かるように
してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 環境に配慮した河川整備をおこなってほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
河川敷に磯あそびを親子でできる場所や生き物とふれあう場所を整備してほ
しい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
木曽川下流事務所の河川事業への尽力に対し、沿川住民の一人として感謝
している。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
木曽川下流河川事務所が発行する広報誌などで、ゴミ問題の実態、処理にか
かっている費用、河川美化の必要性を広報・啓発してはどうか。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
増水時、各支川から流出した大量のゴミや流木が川岸に漂着・堆積し、本流
の流れに支障を及ぼしていないか心配である。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
河川敷に市民の憩いの場を整備してほしい。管理は地元（市・地区自治、ボラ
ンティア等）で行う。
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桑名地区(桑名市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年７月２日

開催市町 巡視河川 意見内容

桑地区
(桑名市)

揖斐川
伊勢湾台風後は、大きな水害もなく経過しているが、今後も私たちが安心して
生活できるように堤防の整備や管理などを進めてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
工場排水や生活排水等、汚濁負荷の発生源対策を、関連機関と連携してす
すめてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
護岸工事はコンクリート製が多いが親水性がない。浜辺や葦山の造成等によ
り、うるおいを出し、環境教育にも役立ててほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
以前、干拓地先に離島（防波堤？）を作ると聞いた。もし作るのであれば、レク
リエーションや自然環境に配慮した整備となれば良いと思う。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
コンクリートやブロックで作られている高潮堤防の点検はどのような頻度で行
われているのか。点検の記録は残されているのか知りたい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
自転車による木曽三川ツーリングが出来るように、出来るだけ河川堤防を利
用させてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 木曽三川の豊富な水を大切にしていきたい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 吉之丸地区水門は周辺環境に非常によく配慮した、すばらしい施設である。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
近鉄の橋の下の道に水が溜まって困っている。早急に排水対策の措置をして
ほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 釣り人や車で来た人と思われるゴミが多く放置されている。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 赤須賀地区の堤防は現在の工事が完成すれば万全だと思う。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
ゼロメートル地帯である赤須賀地区にも内水排除のポンプ場の設置してほし
い。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 川がきれいになったら、定期的に遊覧船などを運行しPRするとよいと思う。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
河川の水はきれいになったが、堤防上には放置されているゴミを定期的に清
掃すれば、ゴミの投棄も減ると思う。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 子どもたちが泳いだり潮干狩りくができる場所を整備してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 ゴミの清掃をもっと実施してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
城南排水機場周辺にゴミの不法投棄をさせない為の看板などを設置してほし
い。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 揖斐川（特に赤須賀地区）の治水対策を講じてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 伊勢大橋の架け替えを早急に進めてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
桑名城角播等の復元は素晴らしい。今後も歴史等に配慮した整備を進めてほ
しい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
水上バイク等の利用は危険が伴うため、水面利用者のモラル向上のための対
策を講じてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 桑名市の渇水対策は大丈夫か。長良川河口堰の水も使えるのか。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 赤須賀地区の改修が始まったが、どのように進むのか知りたい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
東海地震、東南海地震の発生が懸念されているが、木曽三川下流域の施設
は大丈夫なのか知りたい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
国営木曽三川公園の整備が進められているが、今後も整備が進むのか知り
たい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
国土交通省では、干潟の再生、ヨシ原の復活、桜並木等に配慮されている
が、ほかにはどのようなものがあるのか知りたい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
河川の高水敷を公園、運動場に整備し市民の憩いの場として提供していただ
いていることに感謝する。
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桑名地区(桑名市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年７月２日

開催市町 巡視河川 意見内容

桑地区
(桑名市)

揖斐川
木曽川下流事務所管内の木曽川･長良川では、下流域は上流にと比して洪水
への安全度が高いと聞きいたが、桑名市に最も影響のある揖斐川、多度川、
肱江川の改修状況について知りたい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
地域住民の意思要望を川づくりに取り入れるふれあい懇談会はすばらしいこ
とだと思う。今後も続けてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
河川の恵み、大切さ、恐ろしさ、歴史を、特に子どもたちに伝えるために、子ど
もを対象に川に親しみ、川を知るため企画を実施してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 木曽三川だよりを楽しみにしています。益々の充実を期待しています。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
水郷資料館スタンプラリーのような企画を積極的にPRし、多くの人に参加して
もらってはどうか。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 伊勢大橋の架け替えはいつ頃になるのか。立派な橋に掛け替えてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
川の中には人工的なものが目立ち、生き物の生息が無視されているようで残
念である。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 治水事業の歴史を市民・県民に知ってもらうイベントを開催してはどうか。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
堤防敷地内の一部がジェットスキー置き場になっている。許可を受けているの
か知りたい。危険であり事故が心配である。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 ジェットスキー等の利用を禁止してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
下流河川事務所内における住民対象窓口（ｻﾎﾟｰﾄｾﾝﾀｰ）の対応を、利用しや
すいものに改善してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
川口水門を、景観改善のために早急に撤去改善してほしい。また、その時期も
明確にしてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
揖斐川大橋右岸の伊勢大橋から住吉間の道路は、裏小段に位置しているた
め、景観が悪いので工夫してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 伊勢大橋下流側河川敷に、自由に遊べる広場を整備してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
木曽三川公園までのアクセスは自動車しかできないが、桑名、多度、愛西、弥
富方面から自転車でアクセスできる様に、サイクリングロードを整備してほし

桑地区
(桑名市)

揖斐川
木曽三川下流域は、様々なことが三県の県境で寸断される。国土交通省に
は、県境を越えた下流域としてのまとまった住民活動を盛り上げること等を期
待している。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
川口水門周辺の新堤防はコンクリート打ち放しで違和感があるため、周辺景
観とバランスのとれた堤防を整備してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
交通渋滞の緩和と歩行者等の安全を確保し、かつ環境保全と千本松原への
悪影響を防止するため、油島付近の長良川右岸の交差点を立体交差としてほ
しい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
伊勢湾台風以上の台風の来襲対策としてどのようなことが考えられているの
か知りたい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 子ども達に川の体験学習の機会や場所を作ってほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
城南長島海岸の前に、砂浜を作り、レクリエーションや自然環境整備を進める
とよいと思う。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 旧堤防の天端が沈下して水が溜まり、通行に支障の出ている箇所がある。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 河川清掃の頻度を上げてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
城南地区浜の地蔵さん付近の旧堤防が川の中に入ってしまっているので旧堤
防の説明看板を設置してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
城南地区の浜の地蔵さんあたりは、人の利用も多いので、特にゴミの除去な
どを頻繁に実施してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
赤須賀神明社の渡しの跡 又 改修により失われた旧赤須賀について、昔の地
形が分かる説明看板を設置してほしい。



8/23

桑名地区(桑名市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年７月２日

開催市町 巡視河川 意見内容

桑地区
(桑名市)

揖斐川 桜堤防の桜を増やしてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 どこでハマグリがとれるかなども、季節にあわせて情報を流すとよいと思う。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
子どもたちにも参加をさせて川のゴミ拾いをするなど、河川を汚さないように教
育してはどうか。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
揖斐川でヨシ原が減少しており、ヨシ原の減少の原因や再生について考える
必要がある。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
台所の水が、どれぐらい川を汚しているのかなど、主婦や子供を対象にした水
質に関する啓発活動等をしてはどうか。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 高水敷にトイレを設置してほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
この地域の治水に関する歴史の話しを聞いて理解が深まった。子ども達や地
域の人達に治水の歴史を啓発する機会を設けるとよいと思う。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 有用でよいのでマリーナを整備してはどうか。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
船舶の係留箇所がどんどん浅くなっている。浚渫し、その砂を１トン袋などに詰
め、ヨシ原再生などに利用してはどうか。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
漁協・国・市の観光と合体して有料のシジミ獲り場所をつくり、河川を開放して
はどうか。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
子どもの頃、揖斐川堤防は「桜堤」とよばれていた。こんな桜堤を復活させ、そ
の木の下で色々な河川に関するイベントなどができるようになるとよいと思う。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
国や自治体等と連携して川づくりを進め、安全で楽しく利用できるようにしてほ
しい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 河川敷に公園や野球場、サッカー場を作ってほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
堤防がコンクリートなので、自然を残しながらの改修や、ジョギングや散歩がし
やすく、また景観にも配慮した整備を望む。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
ペットボトルやスーパーの袋が落ちているのをよく見かける。河川がゴミ箱の
ように感じる。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
父親が子どもの頃、揖斐川で泳いだといっていた。今は昔のようにはいかず、
父親の遊びをうらやましく思った。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 子供達のため、川の体験学習の出来る場所を作ると良いと思う。

桑地区
(桑名市)

揖斐川
洪水時のゴミや流木の様子の写真を撮って、河川美化のＰＲを進めるとよい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 河岸のヨシ原等に舟を係留する場合も、許可が必要なのか知りたい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 マリーナを作り不法係留船を無くしてほしい。

桑地区
(桑名市)

揖斐川 福島地区に、災害時の防災基地、避難場所等の整備をお願いしたい。
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多度地区(桑名市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年７月９日

開催市町 巡視河川 意見内容

多度地区
(桑名市)

揖斐川
最近の一局集中的な雨や農耕地の荒廃が心配である。これに配慮した堤防
の補強や流下断面の確保のための整備が必要だと思う。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 県管理河川である赤沢川に堆積しているヘドロの除去を県に要望してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 大鳥居樋門について、実態を考慮し排水ポンプを改善してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
肱江川は、樹木やヨシが茂るため河床の上昇が大きいと思われる。適切に河
床の維持管理をしてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 監視カメラの設置目的と利用状況を住民にも分かるようにしてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 官民境界杭が地面から突出しており危険である。改善してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
多度川はヨシや柳が生い茂り、出水時流れが悪くなっているのではないか。植
物が洪水の妨げにならないようにしてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 河川の美化活動の年間開催回数を増やし、継続的に実施してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
昭和28年13号台風、昭和34年７号台風、昭和34年伊勢湾台風で三度も決壊
を経験した。まだ、今でも地域の人たちは台風が来ると心配をしている。洪水
による被災が生じないようにしてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
肱江川の南之郷堤防護岸工事完成しているが、工事箇所の上流側が侵食を
受けているので、対応してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 福永樋門が老朽しているため、排水機場等を新設(改修)してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
堤防補強工事に関して、南三郷地域の川のヨシが多く生えているので増水が
早い。ヨシは環境にいいとはいうがヨシをなくして川底を下げてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
地元の漁師さんによると、揖斐川での「シジミ」が取れなくなったと聞くが、水質
調査は行っているのか知りたい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 二御橋より西濃樋管までの区間の堤防の補強をおこなってほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
中須地区は、一期に水が集まりやすい地形であり決壊が心配である。早急に
堤防改修を行ってほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
近年多度町も開発が進み、大鳥居、南之郷の排水機がフル稼動しても追いつ
かなくなっている。ポンプを増強してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
日頃からこの草がなければ、ゴミを捨てにくくなると思う。草刈りの回数を増や
すなど、維持管理をしっかりしてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
釣り人の車のは、車は河川敷に止めていいとは思わない。道路に止めさせる
のなら、スペースを確保して堤防には止めない方法をとってほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
駐車の問題や、ゴミ問題など、河川の維持管理について住民に説明してほし
い。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
揖斐川に子どもたちに川のすばらしさを教えていけるような環境をつくってほし
い。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 護岸工事後、河川へのおりる道を作ってほしい（水道橋付近）。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
大鳥居、南之郷地区より堤防へ上がり降りする際の坂を北南両方向に上がり
降りできるように坂を作ってほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
堤防道路で交通の多いところはセンターラインの設置、曲線線形の改良をして
ほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 草刈の回数を多くし、いつもきれいにしてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
肱江川及び肱江川右岸堤防の整備が大変遅れていることが気になる。早期
に改修行ってほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 堤防の上を遊歩道にして休憩のできる東屋等を設置してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 多度川・肱江川の河道内整備(河床掘削・樹木伐採)を進めてほしい。
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多度地区(桑名市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年７月９日

開催市町 巡視河川 意見内容

多度地区
(桑名市)

揖斐川
中須地区はゼロメートル地帯であり、水害時の内水排除の為、ポンプ場の建
設をおこなってほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 肱江川に、防災の基地や避難高台（防災ステーション）を整備してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 肱江川に遊歩道を整備してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 肱江川を下流から上流まで遊覧出来るよう整備してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 肱江川の堤防幅が狭く、車の交通が不便である。拡幅してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 揖斐川堤防の、特にＪＲ線上流部は二車線道路としてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 肱江川や揖斐川を遊覧できるような対策を講じてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 多度川・肱江川の河床が上昇しないよう適切に維持管理してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 赤沢樋管出口付近を水域を含めて公園化の検討をしてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 過去の教訓を生かしながら、万全な治水体制となるように整備してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 多度地区にも道の駅を設置してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
木曽三川下流域の海津市や桑名市で、舟運等の水上輸送を復活させてほし
い。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
今は農業用に揖斐川の水を利用しているが、徳山ダム完成後も利用できるの
か。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
水をきれいにしましょう、と色々な施策がされてきたが、実際にどれだけ川がき
れいになったのか教えてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
かつてこの地区は、13号台風、７号台風、伊勢湾台風の３度にわたり大洪水
(高潮)で恐ろしい思いをしている。洪水が起きないようにしてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
多度川の川底が上昇しているように感じているが、実態はどうか。洪水を安全
に流せるか知りたい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
多度川、揖斐川にヤナギが多くなり、出水時の水の流れを妨げている。早く伐
採してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 揖斐川右岸堤防の強化、上流へ延伸してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 中州のヤナギ等を伐採してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 揖斐川右岸に公園等を整備してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 中須橋の老朽化が進んでいる。工事を早急に進めてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
堤防道路のバイパス的役割があると思うので、三郷橋を北から渡って南方面
へ下へ降りる道路を作ってほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 肱江川の堤防補強工事を早急に進めてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
南之郷の水管橋の下を西側でくぐっている兼用道路を揖斐川堤外側へ移して
ほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
南三郷地区では現在、揖斐川の水を利用して水稲を行っている。水利権を地
元へ地元においてほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
多度北小(香取橋)から上流に向けて国道258号までの間の堤防整備を早急に
実施してほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 ヨシ以外の雑木についても適切に管理を行ってほしい。

多度地区
(桑名市)

揖斐川 赤沢川に排水機場を設置してほしい。
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多度地区(桑名市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年７月９日

開催市町 巡視河川 意見内容

多度地区
(桑名市)

揖斐川
堤防の補強はありがたい。しかし、洪水を安全に流すには樹木伐採など川の
中の障害を取り除くことが大切だと思う。

多度地区
(桑名市)

揖斐川
最近、農地の保水能力が減少している。一旦水の処理にも配慮が必要だと思
う。
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長島地区(桑名市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年７月９日

開催市町 巡視河川 意見内容

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

堤防の高さはいいと思うが、幅を広くしてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

シジミ取り等、河川利用時のために、駐車場をやトイレ等を整備してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

天端道路の幅の狭いところを拡幅してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

火災予防のため、船着き場のゴミや流木の撤去をしてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

河川敷内の公園等に、樹木・公衆トイレを整備してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

最近、放置乗用車に猫が数十匹住みついていた。対策を講じてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

河川利用者のゴミ投棄を防ぐために、河川パトロールをしっかりやってほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

国道１号線より下流の河川区域内に、緑を増やしてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

利用者に対して、鍵の管理を徹底するよう指導してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

水辺の学校へ、学校の児童生徒を招いて水辺に親しむ企画を実施してほし
い。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

グランドにナイター設備の整備、ロッカーの設置、日陰など緑化、防犯のため
の電灯等を整備してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

河川敷を利用した公園があるといい。小さい子供連れでもゆっくり遊べるところ
がほしい。（水辺の学校は、遊べる施設が少ないと思う。）

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

運動公園にトイレの増設、水道の設置をしてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

木曽三川の美しさをアピールして、住民が楽しめる行事があるとよいと思う。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

ゴミが多い。住民のモラルが無いのかもしれない。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

小学校の子供たちと遊ぶボランティアをしているので、「水辺の楽校」を利用し
たいと思う。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

堤防の除草と同様にブランケット面も除草してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

堤防を早急に完成してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

草丈があまり伸びない頻度で堤防除草を実施してほしい。コンクリートの目地
補修なども定期的に点検して確実に実施してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

防災拠点を早期に完成させてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

押し付けグランドにトイレを整備してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

危ないので一般の車がブランケット内へ乗り入れできないようにしてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

押し付けグランドの川側の岸辺の整備をしてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

長良川河口堰の役割、有効利用関係等を教えてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

河川敷内でのゴルフ練習を規制してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

恵まれた豊かな自然環境を後世に残すためにも、いっそう河川改修、管理が
不可欠だと思う。
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長島地区(桑名市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年７月９日

開催市町 巡視河川 意見内容

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

三川のヘドロをなくしてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

河川敷にゴミを捨てないように啓発等を実施してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

閘門での釣りが禁止されているがその理由が知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

※下流域で「歩く会」実施されていますが、歩く会のコースを船頭平公園まで
延長してはどうか。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

治水の歴史を船頭平閘門等の施設と伴に、さらにPRした方がよい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

船頭平公園でイベントを増やすなど、さらに有効活用してはどうか。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

集中豪雨、台風などの増水に対して堤防の安全性を具体的に数値で知りた
い。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

堤防は現状で漏水などが無く、大丈夫なのか。また、安全性の確認はどの様
に確認しているのか知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

河口堰の開閉による水位の増減が知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

現在長島地区での治水工事を実施中の箇所の有無について知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

水位の管理はどの地点で行い、どのように管理利用しているか知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

堤防の川側のヨシなど、植物体系の保護はどのように実施されているのか知
りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

高水敷にある作物（畑）などは、実際に利用されているか知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

河口堰の魚道のアユの遡上状態について知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

※魚釣りが出来る場所をもっと増やしてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

催し物とセットして参加者を増やし、遊覧船の発着を実現してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

船頭平閘門で、「～まつり」の開催「何でも市」など、公園を利用する企画を話
し合う機会を設けてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

※船頭平閘門の観光客の少ないのは何がネックなのか知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

※堤防の整備・改修の様子が知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

※堤防道路の交通量と交通安全対策について知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

※河川整備を進める上で自然の破壊はないか知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

※「し尿船」の発着があったが現在は発着しているのか知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

※漁（魚・蜆）などの現状について知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

※自然環境の監視が重要だと思う。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

※水質の監視が重要だと思う。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

※災害に備えた防災パトロールが重要だと思う。
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長島地区(桑名市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年７月９日

開催市町 巡視河川 意見内容

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

※長良川へ流入する支川や農業用水の取り入れ口などの状況が知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

※堤防などで潜在的に危険な箇所が知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

※車対歩行者の規制の有無について知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

※自然保護をする場合に基準としているレベルが知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

※湿地性の植物保護について、保護すべき生物があれば知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

※造林地の有無が知りたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

木曽三川の堤防に囲まれた海抜ゼロメートル地帯である長島地区では、治水
事業が根幹事業であると思う。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

木曽川堤防沿い姫御前・東殿名地区の高潮堤防を早期に完成してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

東海地震の強化区域であり、耐震対策のための堤防強化を推進してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

木曽三川の広大な水と緑のオープンスペース（河川敷）を活用した治水整備を
その維持管理を実施してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

長島町松薩地区の水防拠点は造成後整備が行われていない。早期に拠点と
しての機能を確保できる内容の整備を図ってほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

木曽川右岸堤防の西川地区の漏水対策として、耐震堤防補強、高水の敷整
をしてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

河川敷にサイクリングロードを整備してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

ジェットスキー等の水面利用者のモラル向上のための対策を講じてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

長良川や木曽川の堤防道路が狭く危険を感じる。堤防補強の一環として幅員
を広げてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

子供達が安全で遊べる親水護岸整備（魚釣り、サイクリングロードの整備、潮
干狩り等）を行ってほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

水辺の楽校を活発に利用してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

押し付けグランド付近の道路幅を広くしてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

河川の漂着ゴミの回収してもらいたい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

輪中内の河川の水質が悪いので改善策を講じてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

堤防廻りに遊歩道を設置し、休憩できる四阿などを整備してほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

０ｍ地帯をより安全にするために堤防をもっと高く、もっと幅を広げてほしい。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

犬のふんの後始末がしてなくて不快である。

長島地区
(桑名市)

木曽川
長良川

不法投棄車両の処理をしてほしい。
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弥富地区(弥富市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年７月16日

開催市町 巡視河川 意見内容

弥富地区
(弥富市)

木曽川 防災（地震、津波）対策とその現状を地域に情報提供してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 堤防強化のため、堤防の中央部に矢板を打ち込む対策を行ってほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 堤防を高くするとともに水制工事をして安全性を高めてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 川原やヨシ原のある自然によりいっそう配慮した河川整備をすすめてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 ゴミ対策を講じてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
伊勢湾台風級の暴風雨に対して、堤防は安全なのか。また、地震に対する堤
防の安全性について小冊子等を発行し、市民へ情報提供してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 危険防止の意味からも水上バイクを禁止してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 浚渫の度数、場所、期間等はどの様に決められているのか、教えてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
自主防災活動の中で住民自身が啓発・伝達を図っていきたいので、地震や高
潮について、対策をどのように考えているのか知りたい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
天井川となっている下流部では治水対策優先で、切れない堤防、切れにくい
堤防を早期に作ってほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
河川に興味を持つ人を多くするため、今回のような行事は大変有意義である
と思う。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
これからの治水は、長期的に考えて、河川の自然の力を利用しながら、子孫
のために緑豊かで穏やかな木曽川を残してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
しっかりした堤防ができているが、美観的には殺風景に感じるんどえ、景観や
環境美化にも留意した堤防整備をしてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 堤体の材質が砂で出来ているので、地震に弱いのではないか。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
堤防下の高水敷は、平常時は水がないので有効利用できるよう整備してほし
い。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
昔は木曽川が佐屋川、鵜戸川、筏川、鍋田川などへ放水されていたが、今ほ
とんど放水されず、すべての川が淀み、汚れているので、木曽川の水を河川

弥富地区
(弥富市)

木曽川
水制工事と伴に、安全で安心できる堤防とともに、ヨシ原等、河川は地域に
とって安らげる大切な場所であるため、家族が楽しく利用できる環境を作って

弥富地区
(弥富市)

木曽川
五明地区の堤防背後の悪水路を半分くらい埋めて堤防の基礎部分を強化し
てほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 五明地区での水制補強工事後に高水敷の整備を引き続いて進めてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 護岸補強工事を早急にすすめてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 河川水を市内河川の水環境改善に有効活用してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
木曽川は昔から魚・貝類の多くとれる水の美しい風光明媚なところである。私
達の生活の拠り所としてあり続けてほしいと思う。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 犬の糞が大変多く見られる。飼い主のマナーの呼びかけを徹底してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
河川敷のゴミの掃除作業は、地元自治会や行政ボランティア等の協力を得
て、しっかり行ってほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 ゴミの不法投棄の取り締まり、ゴミ撤去を徹底してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
現在、下流側で工事中の箇所と同じ幅の高水敷整備を立田排水機まで延長し
てほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 木曽川の堤脚悪水路を狭くして堤防を広げてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 木曽川東名阪橋とＪＲ橋の間の高水敷工事を早急に実施してほしい。
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弥富地区(弥富市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年７月16日

開催市町 巡視河川 意見内容

弥富地区
(弥富市)

木曽川
上流からの土砂で川が浅くなっているように感じており、治水上支障がないか
心配である。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 中央部浅瀬を浚渫して、本流を中央部にもってくるようにしてはどうか。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
堤防を強化するため、スーパー堤防のような可能な限り幅の広い堤防を建設
したらどうか。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
木曽三川は、洪水に時間差があると考えるので、三川を樋門などで接続する
ことはできないか。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
美しい川の流れをいつまでも残すためなどに流域一帯の協力体制づくりをして
ほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
放置ゴミについて河川管理者、自治体、地元住民による体制づくりをしてほし
い。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 古い施設の見学会、講習会なども含めて今後も継続してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 ルールのある高水敷の利用が図られるよう管理を進めてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
ゴミ対策や安全対策を確保しながら高水敷の活用する施策を検討してほし
い。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
護岸工事の進み具合は三重県に比して愛知県側が遅れている。早期に実施
してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 ヨシ原の再生活動を愛知県側でも行ってほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
立田大橋付近と尾張大橋付近の河川敷に駐車場を備えたショギングコースを
整備してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
三重県側には防災浅橋が作られているが愛知県側には無いので尾張大橋下
流部に整備してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
東海広場等の河川敷公園の利用時間が１時間短くなったが、夕方に散歩等を
行う人も多く、夏場は６時まで開園してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 ヨシ原が堤防近くにないので、ヨシ原を多くしてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 尾張大橋や近鉄の鉄橋の嵩上げを実施してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
０ｍ地帯なので、堤内地で周りよりも地盤が低くなったところは、砂を入れて補
強してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 木曽川の塩水遡上対策を講じ、水利用をすすめてはどうかと思う。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 地震に強い木曽川にすることが大切だと考えています。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
コウノトリ、ダイサギなどの大型鳥類が生息できる水郷づくりを目指してほし
い。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 (生活)環境の改善ためにも堤防をスーパー堤防化して広くしてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 河川において、日常のビニールゴミのポイ捨て防止の対策を講じてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 増水時の上流域よりのゴミの流出防止の対策を講じてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
木曽川左岸堤、五明・小島地先の高水敷工事を早期に実施し、将来はスー
パー堤防工事を実施してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 両岸の堤防かさ上げに必要なので尾張大橋を早期に掛け替えてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 安全上の理由から水上バイクのエリアを限定してはどうか。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 排水機場にゴミ除去装置設置を付け、ゴミや藻の流出防止を図ってほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
堤防の沈下防止のため、木曽川左岸堤、弥富市五明・小島地先堤防への自
動車進入防止を徹底させてほしい。
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弥富地区(弥富市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年７月16日

開催市町 巡視河川 意見内容

弥富地区
(弥富市)

木曽川 環境等の整備も大切であるが、治水工事を優先にしてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 絶対安全といえるような強固な治水対策を実施してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 木曽三川サポートセンターの情報をみている。今後とも楽しませてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
五明地区～尾張大橋迄、強い台風や強大地震が発生しても壊れないように補
強してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
五明の西から尾張大橋までの区間に、川の中央を水が流れるように堤の下に
干潟を作ってほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 尾張に住む住民が、安心･安全な水を今まで通り利用できるようにしてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
川の流れを少しでも緩やかにするため、ヨシを生やしたり、堤防の幅を広げる
などの工夫をしてはどうかと思う。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 子どもたちが川についての自然観察ができる場所がほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 コンクリートの堤防は老朽化が心配である。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
堤防の強度が常に保たれるよう定期的に点検してほしい。弱いと所見されると
ころは特に入念にしてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
木曽川の左岸堤防は地震対して大丈夫なのか。また、対策が不十分なところ
はどこか知りたい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
川の中央が高く岸側が低いと説明があったが、高いところを掘り下げて低くす
るということも考え方の一つだと思う。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 弥富市「０の会」の団体として、弥富市にある出張所の見学をさせてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 子ども達に川の自然環境を学べる機会や場所を作ってほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 環境よりも洪水対策を望む。大雨時の洪水対策を完全にしてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 洪水時の危険箇所に関する情報を公開してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 車が川に落ちない様に安全対策をしてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 水辺でレクレーションが出来る様にしてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 子ども達に川の体験学習の機会や場所を作ってほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 遊歩道、公園などで気軽に遊びに行ける空間を作ってほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 水質改善で水で遊べる環境を作ってほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 河川公園は必要ないと思う。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
予算の問題もあり困難な面もあるが、人命尊重を第一にして取り組んでほし
い。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
過去に自然災害の恐ろしさを体験してたが、今では生活上では水の不自由
さ、不便さを感ずることなく安心して過ごしており、感謝している。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 河川がいつまでも鳥や魚、植物が生息できる環境であることを望む。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 整備したグランドの適切に管理してほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 長期的に先を考えた治水工事が必要だと思う。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
住民へのＰＲやアンケートの活用して、河川敷の使い方を考えていくことが大
切である。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
地域の防災について関心を持って取り組んでいきたい。今回の様な企画は、
もっと弥富市と国交省が共同で住民にＰＲしてほしい。
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弥富地区(弥富市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年７月16日

開催市町 巡視河川 意見内容

弥富地区
(弥富市)

木曽川
五明地区の堤防補強・表法の水制等による洪水防護対策を講じてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 堤防整備について三重県側より愛知県側が遅れているように感じる。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 高水敷を利用するアウトドアの車のルールづくりが必要である。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 木曽三川公園は憩いの場となっている。長島ドーム完成が楽しみである。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
木曽川大堰上流の製紙工場の排水に環境ホルモンがはいっていないか心配
である。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 高潮対策として尾張大橋の架け替えを早急に進めてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川
2009年は伊勢湾台風50周年に当たる。高潮対策として国民的取り組みを国交
省がコアになって進めてほしい。

弥富地区
(弥富市)

木曽川 ９月26日には、毎年伊勢湾台風の追悼行事をしてほしい。
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木曽岬地区(木曽岬町) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年７月23日

開催市町 巡視河川 意見内容

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 夏に花火等のゴミをすてるのものが多い。何とかしてほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
堤防の高さは高潮に耐えられるが、大地震時に津波が来たら危険。地震にも
耐えられる堤防にしてほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 川の一部を安全に囲って、天然プールを作ってほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
ヨシ原が大切であるとわかったが、工事によってヨシ原は減っているのか。増
やす対策を実施しているのか知りたい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
階段部に「ゴミ不法投棄監視カメラ有り」の看板を設置するなどの、投棄抑止
対策をとると効果があるのではないか。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 源緑地区の高潮堤を、国や県と連携して、早期完成してほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 干潟・ヨシ原の再生を進めてほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
ゴミを放置していく人が目立つ。モラルに欠けていることが悲しい。罰金制を導
入できないか。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
堤防道路が安全に通行できるよう、道路幅の拡幅や、ガードレールやセンター
ラインの設置等を施してほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
木曽岬干拓の堤防が決壊された時の木曽岬町への影響や対策等を説明して
ほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
堤防が決壊したときの防災マニュアルの作成状況や内容、閲覧方法について
知りたい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
県管理区間や尾張大橋桁下高不足の箇所なども含めて高潮堤未整備区間を
整備してほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
高潮堤未整備区間の整備や、源緑排水機場樋管附近と県管理堤防との整合
を取ってほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 国道23号木曽川大橋の嵩上げをしてほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 ヨシ山を増やし、魚、貝が増えると良いと思う。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
木曽岬町漁協の向い側の堤防道路はしじみ取りの方のが車を止めて危険だ
と思います。対策を講じてほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 堤防整備後は、車の進入を禁止してほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 木曽川で貝取りに際して、安全にはくれぐれも気をつけてほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 ヨシ原を造ってほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
木曽岬町内にある水路で流れの悪い場所があり、その場所の水質が悪化して
いる。水防団の放水を利用して水路に流すとよいのではないか。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 護岸の施工高さを高くしてより強固な堤防を作ってほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 川の一部を利用して天然のプールで子供達が安心して遊べる施設がほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 東南海地震などの地震が来た場合堤防は大丈夫か知りたい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 波返し下の部分を、催事などの駐車スペースとして利用できるのか知りたい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
河川護岸堤防駐車帯付近にゴミの不法投棄があったりするが、処理はどこに
依頼するのか。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
芝生のある高水敷で花火やバーベキューのゴミが凄く、モラルが無い。悲し
い。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 加路戸付近の道路にガードレールを付けた為に道巾が狭く感じられ危ない。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 木曽川下流域全体で干潟が少ないと思う。



20/23
木曽岬地区(木曽岬町) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年７月23日

開催市町 巡視河川 意見内容

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 自然浄化作用がある干潟を、もっと多く作ってほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 今後も地盤沈下対策を行ってほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
現在の堤防は古い堤防の上に新しいものを載せている構造であるが、基礎の
強度は大丈夫なのか。地震に対して安全なのか知りたい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 木曽川の水を利用した自然プールを作ってほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
長良川河口堰の影響による環境悪化が深刻な状況になっている（ヘドロの堆
積、ヨシ原の半減、アユ・サツキマスの激減、環境ホルモンの増加等）ゲートは
開放すべきである。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
長良川河口堰は洪水や高潮・地震の際に危険な障害物となっているという指
摘をどう受け止め、その対応をどう考えているのか、教えてほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 名四下の橋附近の堤防の亀裂の対応をしてほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 堤防に亀裂等がみられるので点検をして強度が低下しないようにしてほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 木曽川の余っている工水を上水にふりわけてほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
河口堰からの水の利用実績もないのに建設負担分だけ支払わされるのはお
かしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 知多半島に送られている長良川の水を、木曽川に戻してほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
河川敷内には許可を受けたものしか車で侵入できないはずだが一般車が入っ
ていることがある。管理を徹底してほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 農業用水の利用により農業運営の安全・安定を確保してほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川
治水工事を最優先に進めてほしい。その後で、例えば、スーパー堤防を憩い
の広場活動、簡易トイレ、ベンチの設置等の環境整備をしてほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 クリーン作戦現在は年一回だが年2回実施するようにしてほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 木曽川堤防清掃（除草）活動を継続実施してほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 前ケ須港の入口部のレジャーボートの使用を制限してほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 堤防天端を将来道路として使用してはどうか。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 加路戸～大新田区間の舟つき場へ、ゴミカゴなど配置してほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 木曽岬町側の堤防道路にもセンターラインを引いて走りやすくしてほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 ヨシ原の再生を進めてほしい。

木曽岬地区
(木曽岬町)

木曽川 源緑地区の堤防補強工事を早急に進めてほしい。



21/23
愛西地区(愛西市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年７月30日

開催市町 巡視河川 意見内容

愛西地区
(愛西市)

木曽川 堤防の耐震対策について知りたい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 愛西市にも老若男女が集える公共施設(国営公園)を整備してほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
工場等排水による下流の水利用の安全性への影響が気になる（佐屋川用水
にまともに入り込んでいることなど）。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 高畑付近の用水路(堤内地)に油がみられる。対策を講じてほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 木曽川の堤脚付近の道路は、透水性舗装にすると冠水が減るのではないか。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
長島側の押付グランドの様に愛西市側の河川敷にも有効な施設を整備してほ
しい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 ゴミ対策のため、地元ボランティア活動を活性化させることが重要である。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
堤防や河川敷がゴミ捨て場になっているので、非常に残念である。日本人の
モラルの低下をどうしたらよいのか。家庭の中での教育というか話し合いを大

愛西地区
(愛西市)

木曽川 不法投棄などのゴミ等があればすみやかに片づけてほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 船頭平閘門北側のヨシ原に係留施設が必要である。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
川に舟をおろしにくいことが長島町の様にマリンスポーツが盛んにならない原
因だと思う。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 堤防道路の巾員が狭くて危ない。巾員をひろげてほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 東海大橋の下にキャンプ、バーベキューのゴミが非常に多い。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 河川敷に野馬公園的なものを作ってはどうか。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 立田大橋西交差点で右折の車が右折しやすいように道路巾を広げてほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 木曽川の堤防は車の交通量が多く、道路巾が狭く危険である。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
ゴミの対策を厳しくするため、船や自動車の乗り入れをもっと厳しく管理してほ
しい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 立田大橋左岸の富安周辺地区の高水敷整備を進めてほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 堤防強化よりも河道の浚渫が重要と思われる。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
木曽三川公園等にお金をかけていくのは、トータルで利益になっていないので
はないか。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
海部幹線水路や農業パイプラインの水がかなり捨てられている。十分利用さ
れていないのではないか。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
河川内に普通では考えられないものが河川敷に投棄してあることがある。憤り
を感じる。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 やや言葉が専門的すぎて理解しにくいところがあった。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 河川敷に草木が繁茂し、ゴミ捨て場になっている。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 夜間暴走族が走り回って困っている。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
塩田信号交差点から木曽川堤防に向かっての上り坂中段に、ゴミがよく捨て
られている。何か対策を講じてほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 監視カメラをゴミ投棄対策に活用してはどうか。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
河川敷の草木がゴミを捨て易くしている。草木を刈ってほしい。(木曽川右岸
20.5K付近)
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愛西地区(愛西市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年７月30日

開催市町 巡視河川 意見内容

愛西地区
(愛西市)

木曽川 事故防止のため、福田地区の堤防道路のＳ字を直線に改修してほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 ゴミのポイ捨てや不法投棄が少なくなるような対策を考えたい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 ヨシ原を増やしてほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 暫定堤防は早く完成してほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 グランドとして利用できるよう、高水敷を広げてほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 堤防道路にも制限速度の標識を設置してほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 堤防の草刈りなど、適切な維持管理に感謝している。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
堤防下（東側）にゴミが多く捨てられている。少しでもゴミが落とされないような
工夫を考える必要があると感じた。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
塩田の渡しなどを観光目的にクローズアップしてはどうか。対岸に集客力のあ
る何かをつくるということが考えられる。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
河川敷の下大牧から塩田にかけて、自然の雑木林がなくなり、鳥の住処がど
うなったのか気になる。ホタルもここ20年くらい横ばい状態で増加していない。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 佐屋川用水の水を地元の畑地に分けてあげてほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
東海大橋の下等にゴミが多く、地元中学生等がボランティア活動で清掃活動
をしても追いつかない。何か対策はないか。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
八開地区は木曽川堤防が切れると全地区が水没する。堤防はしっかり整備し
てほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
東海大橋下のグランドをもっと活用できるように利用方法を検討するべきであ
る。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 佐屋川の水を、その東側にある鷹場川に導水してほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 木曽川左岸高水敷の利用・整備はどのように進められるのか知りたい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 ＪＲ鉄橋以北の堤防は極めて細く感じる。早く完成堤防にしてほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
モトクロス等の河川敷利用に対し、パトロールの回数を増やすなど対処してほ
しい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 木曽川左岸15km付近の堤防の下がいつも濡れている。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
木曽川左岸の14.6～14.8km付近の堤防小段などに、雨水の浸み出しや同時
に油膜が見えることがある。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 放置船舶の撤去をしてほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 行楽時期に堤防道路で大渋滞が起こるので改善してほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 背割堤においては、歴史・環境面から舗装等はしないでほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
木曽川大堰、長良川河口堰も完成し、水需要に対する施設工事はすべて整っ
た感がある。これ以上河口部にダムを造る必要はない。今後は上流部の整備
が重要であると思う。水源地帯への植林が急務であると思う。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
今後は上流部を整備する必要がある。このためには水源地帯への植林が緊
急の事項であると思う。

愛西地区
(愛西市)

木曽川 ゴミが多く、環境面も非常に悪い。対策が必要である。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
愛西市側の護岸は石組のところがある。コンクリートにより改良工事を実施し
てほしい。

愛西地区
(愛西市)

木曽川
官民境界の整備(石積みのコンクリート化)の際には、地元に説明してから実施
するようにしてほしい。
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愛西地区(愛西市) ふれあい懇談会開催結果（ご意見記入シート）

開催日：平成18年７月30日

開催市町 巡視河川 意見内容

愛西地区
(愛西市)

木曽川
東海大橋より南の高水敷は広いが現状は荒れ地で環境にも悪い。市民が活
用出来る場所として整備してほしい。


